

Machen Sie mit!

Wer bei Aktivitäten für Flüchtlinge im Kölner Norden dabei sein möchte, der kann zum nächsten Treffen des Runden Tisches MauNieWei „Neue Nachbarn“ am Donnerstag, 3. September um 19 Uhr in den Pfarrsaal Salvator, Schlesischer Platz 2a in Weidenpesch kommen. Es haben auch schon viele Aktionen stattgefunden, um finanzielle Mittel für die Arbeit, die schon geleistet wird oder in Zukunft ansteht, bereitstellen zu können: z.B.: Das Sommerlagerteam der KjG (Katholische junge Gemeinde) hat für die Flüchtlinge in MauNieWei auf der Hohe Straße/Schildergasse den Betrag von 322,13 € ersungen. Die kleine Johanna Maaßen hat mit Hilfe ihrer Eltern erneut einen Geldbetrag von diesmal 568,76 € eingesammelt (von einem Teil sind ein Basketballkorb und zwei Bälle angeschafft worden). Die ökumenische Kleiderstube Nibelungenstraße spendete 200 € für die Arbeit mit Kindern und Jugendlichen. Die Kollekte während der Festmesse am Fronleichnamfest erbrachte einen Betrag von 495,28 € für die Flüchtlinge in MauNieWei. Der Kirchenvorstand von St. Katharina und St. Clemens hat ein Projekt-Konto „Flüchtlingshilfe MauNieWei“ mit 5.000 € aus dem Ertrag der Stiftung Goebel errichtet. Aufgestockt ist dieses Projekt-Konto mit einer Spende in Höhe von 10.000 €. Es kann auf dieses Konto weiter gespendet werden.

Empfänger:

Katholische Kirchengemeinde St. Katharina und St. Clemens

IBAN: DE33370501980030032379

BIC: COLSDE33XXX

Verwendungszweck: Spende Flüchtlingshilfe MauNieWei Projekt 2003. Spendenquittungen werden ausgestellt.

Ihr Pastor Gnatowski